<u>comunicado de prensa</u>

## **COMUNICADO DE PRENSA 066**

## Universidad Carlos III de Madrid y UPTC desarrollan proyecto de cooperación en cultura de paz

Desde el 2018 el grupo de investigación, 'Ambientes Virtuales Educativos' y docentes de la UPTC, se viene trabajando un proyecto de investigación con la Universidad Calos III de Madrid denominado, 'Derechos humanos y TIC, herramientas para la construcción de aprendizajes de paz'.

Se trata de un software que tiene fundamentalmente la idea de servir como herramienta para el desarrollo de actividades en el marco de la cátedra de la paz, el cual cuenta con unos contenidos, un conjunto de actividades de evaluación y una sección correspondiente al desarrollo de competencias y destrezas para el reconocimiento de las causas del conflicto, hacia la adopción de nuevos comportamientos con respecto a las situaciones beligerantes.

Para la coordinadora del grupo de investigación y docente de la UPTC, Olga Najar Sánchez, este proyecto finaliza la primera parte, sin embargo, ya se presentaron a la segunda convocatoria en un proyecto de cooperación con la universidad madrileña para trabajar la cultura de paz. "La segunda fase tiene que ver con el impacto del software educativo en tres instituciones educativas de Duitama, Tunja y Guateque", indicó la profesora, Olga Najar.

Para la vicedecana de la Universidad Carlos III de Madrid, Juanita Pedraza Córdoba, este proyecto busca generar herramientas pedagógicas basadas en las nuevas tecnologías. "El tema de la paz para Colombia es vital, nosotros estamos intentando a través de este proyecto hacer una mínima contribución para el desarrollo de las condiciones para que se genere una paz real y verdadera en el país".

Por: Juan Fernando Romero / Dirección Comunicaciones.

Tunja, 27 de abril de 2019





